

Va Vends Viens



Tiens voilà un jeune et riche qui tourne le dos à Jésus : ah ces jeunes, ah ces riches !
Une certitude ce passage ne doit pas nous faire dénigrer les jeunes ni condamner les riches...
Pour une BN il nous faut poser un autre regard sur ce texte connu par cœur que l'on a laissé s'user !

Vous avez déjà regardé un coucher de soleil : c'est bien le seul moment de la journée où l'on peut regarder le soleil en face sans se brûler les yeux et s'aveugler !
Prendre le temps de contempler l'homme sur l'embrasement de l'horizon du couchant, nous donne de mieux voir se dessiner ses détails et son contour !
Faisons de même avec ce personnage ... laissons-nous étonné ! Que percevons-nous de lui ?

Que depuis sa plus tendre enfance il a grandi dans le respect de la Loi de Moïse...
Je n'ai pas tué, je n'ai pas volé, je n'ai pas violé, ni commis d'adultère, ni menti, je n'ai fait de tort à personne, j'ai honoré père et mère.
Qui de nous peut regarder Jésus en face et lui dire pareille parole : il nous force à l'admiration !
Alors quoi d'étonnant que Jésus pose son regard sur lui et se mette à l'aimer !
Mais le regard aimant de Jésus a une autre raison infiniment plus profonde !

Pour le découvrir il nous faut suivre une piste en trois marches de l'Amour...

Jésus se mettait en route quand un homme accourut vers lui, se mit à genoux
Voilà Jésus toujours en chemin, qui se laisse toujours interrompre d'une manière ou d'une autre
quitte à prendre du retard sur son plan de marche !
L'homme lui demande : « Bon Maître, que dois-je faire pour avoir en héritage la vie éternelle ? »
La réponse de Jésus porte non pas sur une lointaine vie éternelle mais le Bon : pourquoi m'appelles-tu bon ?

Dieu seul est bon ... et avec lui tout ceux et celle à qui Dieu révèle cette bonté !

Oui tout vient de Dieu : le bon, le bien, le beau !

Voici la première marche, le premier degré de l'Amour : Dieu aime.

Nous sommes totalement plongés dans l'ordre de la Grâce de Dieu, de l'Amour donné de Dieu :
"Si je vis, ce n'est pas moi qui vis c'est Dieu qui vit en moi"

Il a plu à Dieu de nous aimer d'Amour de "COMPLAISANCE" qui tire Dieu dans nos cœurs !

**Dieu trouve plaisir à être avec les hommes pour attirer à lui l'homme, en se rendant homme lui-même.
Nous touchons à la seconde marche de l'Amour manifesté par le Christ, et donné aux hommes !
Jésus pose son regard sur chacun de nous et nous aime : te laisseras-tu aimé par le Chris t ?
A cet Amour qui m'interpelle quelle réponse je vais apporter ?
Vais-je aimé Dieu à mon tour et aimé mon prochain ?
Tout donner à Dieu dans un Amour de "BIENVEILLANCE" ? Ma capacité à dire à Dieu « moi aussi
je veux vivre de cet amour ! » Serais-je alors capable de dire à l'autre : « Oui tu as du prix à mes yeux !**

**Nous voilà au cœur des commandements et c'est là, justement, où l'homme répondit :
« Maître, j'ai observé tous ces commandements depuis ma jeunesse. »
Nous pouvons penser que cet homme qui vit de l'évangile est un saint, qu'il est arrivé : un être
accompli !
Mais Jésus le regarda et l'aima et lui dit... eh bien il te manque quelque chose : Viens et suis-moi !**

**La vie avec le Christ ne peut se résumer à la conformité avec la loi.
Regarder et aimer invite à vivre ensemble, à se lier ! A tisser des liens personnels à aimer au point de
cherir.
C'est l'Amour de "DILECTION" qui allie complaisance et bienveillance... Grâce et Charité.
Il est le sommet de la vie Chrétienne, c'est pour cela qu'il y a un préalable...
Va, vends tout ce que tu as, non pas que l'argent soit sale -il n'est sale que dans sa mauvaise
utilisation- mais l'attachement à quelqu'un nécessite une liberté, un détachement, de quitter ses
attaches pour se rendre disponible à lui... Alors Va, Vends et Viens, tu seras libre pour me suivre !**

Évangile (Mc 10, 17-27)

En ce temps-là, Jésus se mettait en route quand un homme accourut et, tombant à ses genoux, lui demanda : « Bon Maître, que dois-je faire pour avoir la vie éternelle en héritage ? » Jésus lui dit : « Pourquoi dire que je suis bon ? Personne n'est bon, sinon Dieu seul. Tu connais les commandements : Ne commets pas de meurtre, ne commets pas d'adultère, ne commets pas de vol, ne porte pas de faux témoignage, ne fais de tort à personne, honore ton père et ta mère . » L'homme répondit : « Maître, tout cela, je l'ai observé depuis ma jeunesse. » Jésus posa son regard sur lui, et il l'aima. Il lui dit : « Une seule chose te manque : va, vends ce que tu as et donne-le aux pauvres ; alors tu auras un trésor au ciel. Puis viens, suis-moi. » Mais lui, à ces mots, devint sombre et s'en alla tout triste, car il avait de grands biens. Alors Jésus regarda autour de lui et dit à ses disciples : « Comme il sera difficile à ceux qui possèdent des richesses d'entrer dans le royaume de Dieu ! » Les disciples étaient stupéfaits de ces paroles. Jésus reprenant la parole leur dit : « Mes enfants, comme il est difficile d'entrer dans le royaume de Dieu ! Il est plus facile à un chameau de passer par le trou d'une aiguille qu'à un riche d'entrer dans le royaume de Dieu. » De plus en plus déconcertés, les disciples se demandaient entre eux : « Mais alors, qui peut être sauvé ? » Jésus les regarda et dit : « Pour les hommes, c'est impossible, mais pas pour Dieu ; car tout est possible à Dieu. » – Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 14 Octobre 2018